

ABSTRAK

Skripsi ini dibuat untuk menganalisis peranan Islamisasi KH. Zahid Syafi'i di Dawuhan Kelurahan Kauman Kota Blitar tahun 1951-1981'an. Tujuan dari tulisan ini untuk mengetahui biografi dari KH. Zahid Syafi'i, sehingga dapat mengetahui peran dan kontribusi serta strategi atau metode Islamisasi KH. Zahid Syafi'i dalam mengembangkan agama Islam melalui berbagai metode, seperti berperan aktif dalam keorganisasian masyarakat ataupun keislaman. Terdapat tiga rumusan masalah, pertama, bagaimana riwayat KH. Zahid Syafi'I? Kedua, bagaimana kontribusi KH. Zahid Syafi'I dalam penyebaran Islam di Kota Blitar? Ketiga, bagaimana strategi KH. Zahid Syafi'i dalam Islamisasi di Kota Blitar?. Metode yang digunakan adalah metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahap, yaitu heuristik (pengumpulan data), verifikasi (pengecekan data), interpretasi (penafsiran data), dan historiografi (penulisan penelitian sejarah). Beberapa hasil temuan, antara lain: *pertama*, KH. Zahid Syafi'I merupakan cucu dari KH. Abu Suja', Abu Sujak merupakan utusan langsung dari keraton Jogja, sebagai Muballigh maupun sebagai guru, dan kemudian selanjutnya KH. Abu Suja' mendirikan pondok pesantren Bustanul Muta'allimin pada tahun 1873. Kepemimpinan pesantren kemudian dilanjutkan putranya KH. Imam Syafi'i pada tahun 1918-1951. Selanjutnya Puncak masa perkembangan pondok pesantren Bustanul Muta'allimin dipimpin oleh putranya yaitu KH. Zahid Syafi'i dan dibantu oleh beberapa saudaranya 1951-1981. *Kedua*, KH. Zahid Syafi'i mengembangkan agama Islam di Dawuhan-Kauman Kota Blitar melalui berbagai metode, seperti berperan aktif dalam keorganisasian masyarakat ataupun keislaman, yaitu: pendiri organisasi ke-Islaman Masyumi cabang Kota Blitar, Syuriah NU (Nahdlatul Ulama) cabang Kota Blitar, dan NU cabang Kota Blitar, dan mendirikan pondok pesantren Bustanul Muta'allimin. *Ketiga*, strategi yang digunakan KH. Zahid Syafi'i dalam perjuangannya untuk perkembangan Islam bagi masyarakat di Kota Blitar. Beberapa karir yang pernah dijabatnya dalam organisasi atau lembaga masyarakat diantaranya, seperti; kepala BKM (Badan Keswadayaan Masyarakat) Blitar, Kepala Madrasah Nahdlatul Ulama cabang Blitar dan pernah menjabat menjadi hakim agama serta anggota Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) Blitar dan anggota majelis konstituante Republik Indonesia (sekarang MPRRI).

Kata kunci: KH. Zahid Syafi'I, Islamisasi, Metode penyebaran Islam.

Abstract

This thesis was made to analyze the role of Islamization of KH. Zahid Syafi'i in Dawuhan, Kauman Village, Blitar City in 1951-1981. The purpose of this paper is to know the biography of KH. Zahid Syafi'i, so that it can find out the role and contribution as well as the strategy or method of Islamization of KH. Zahid Syafi'i in developing Islam through various methods, such as playing an active role in community or Islamic organizations. There are three problem formulations, First, how is the history of KH. Zahid Syafi'i? Second, what is the contribution of KH. Zahid Syafi'i in the spread of Islam in Blitar City? Third, how was KH. Zahid Syafi'i's strategy in Islamization in Blitar City? The method used is the historical research method which consists of four stages, namely heuristics (data collection), verification (data checking), interpretation (data interpretation), and historiography (writing historical research). Some of the findings, among others: first, KH. Zahid Syafi'i is the grandson of KH. Abu Suja', Abu Sujak is a direct envoy from the Jogja palace, as a Muballigh and as a teacher, and then later KH. Abu Suja' founded the Bustanul Muta'allimin Islamic boarding school in 1873. The leadership of the pesantren was then continued by his son KH. Imam Syafi'i in 1918-1951. Furthermore, the peak of the development period of the Bustanul Muta'allimin Islamic boarding school was led by his son KH. Zahid Syafi'i and assisted by several of his brothers 1951-1981. Second, KH. Zahid Syafi'i developed Islam in Dawuhan - Kauman Blitar City through various methods, such as playing an active role in community or Islamic organizations, namely: founder of the Blitar City branch of the Masyumi Islamic organization, Syuriah NU (Nahdlatul Ulama) Blitar City branch, and NU Blitar City branch, and founded the Bustanul Muta'allimin Islamic boarding school. Third, the strategy used by KH. Zahid Syafi'i in his struggle for the development of Islam for the people in Blitar City. Some of the careers he has held in community organizations or institutions include; head of the Blitar BKM (community self-help agency), head of the Blitar branch of Nahdlatul Ulama madrasa and has served as a religious judge and member of the Blitar People's Consultative Assembly (MPR) and member of the constituent assembly of the Republic of Indonesia (now MPRRI).

Keywords: KH. Zahid Syafi'i, Islamization, Methods of spreading Islam.

الملخص

تم إعداد هذه الأطروحة لتحليل دور أسلمة الشيخ زاهد سيفي في داوهان، قرية كومان، مدينة بليتار في الفترة 1951-1981. والغرض من هذه الأطروحة هو معرفة السيرة الذاتية للشيخ زاهد سيفي؛ حتى يتسنى معرفة دور وإسهامات الخهيد زاهد سيفي في أسلمة قرية داوهان في تطوير الإسلام من خلال أساليب مختلفة، مثل القيام بدور فعال في المجتمع أو المنظمات الإسلامية. هناك ثلاث صياغات للمشكلة، أولاً: ما هو تاريخ خ. خ. زاهد سيفي؟ ثانياً، كيف ساهم خ. زاهد سيفي المنهج المتبع هو في نشر الإسلام في مدينة بليتار؟ ثالثاً، كيف كانت استراتيجية خ. زاهد سيفي في أسلمة مدينة بليتار؟ منهج البحث التاريخي الذي يتكون من أربع مراحل، وهي الاستدلال (جمع البيانات)، والتحقق (تدقيق البيانات)، والتفسير (تفسير البيانات)، والتأريخ (كتابة البحث التاريخي). ومن النتائج التي تم التوصل إليها: أولاً: أن خ. خ. زاهد سيفي هو حفيد خ. أبو سجي أبو سجي كان مبعوثاً مباشراً من قصر جوجا كمبلغ ومعلماً، ثم أسس خ. أبو سجي فيما بعد مدرسة ثم واصل قيادة البيزنطيين ابنه خ. الإمام الشافعي في 1918-1951، كما يستأن المتعلمين الداخلية الإسلامية عام 1873م أن ذروة فترة تطوير مدرسة بستان المتعلمين الإسلامية الداخلية كانت بقيادة ابنه خ. زاهد شافعي وساعده عدد من إخوته 1951-1981. ثانياً: قام خ. خ. زاهد سيفي بتطوير الإسلام في مدينة داوهان - كومان بليتار من خلال أساليب مختلفة، مثل القيام بدور نشط في المجتمع أو المنظمات الإسلامية، وهي مؤسس فرع مدينة بليتار سيتي لمنظمة ماسيومو الإسلامية، وفرع منظمة نهضة العلماء في مدينة بليتار، وفرع منظمة نهضة العلماء في مدينة بليتار، وأسس مدرسة بستان المتعلمين الإسلامية الداخلية. ثالثاً: الاستراتيجية التي استخدمها خ. زاهد سيفي في نضاله من أجل تطوير الإسلام للناس في مدينة بليتار سيتي. وتشمل بعض الوظائف التي شغلها في المنظمات أو المؤسسات المجتمعية: رئيس وكالة المساعدة الذاتية ، ورئيس فرع مدرسة نهضة العلماء في بليتار، وعمل قاضياً دينياً، وعضواً في مجلس شورى BKM المجتمعية في بليتار ، و (MPRRI الآن) شعب بليتار، وعضواً في الجمعية التأسيسية لجمهورية إندونيسيا.

الكلمات الرئيسية خ. زاهد سيفي، الأسلمة ، طرق نشر الإسلام